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西部决赛第三场
马刺VS雷霆
今日8:30 CCTV-5直播

据美国ESPN报道，NBA
快船队老板唐纳德·斯特林
已经同意，让他的妻子谢
莉·斯特林出面与联盟谈
判，讨论正式出售快船。唐
纳德·斯特林与女伴涉及种
族歧视言论的录音浮出水
面之后，他已经被联盟终生
禁赛并处罚款 250 万美元，

被迫出售球队也是无奈之
举。据著名体育专栏作家
比尔·西蒙斯爆料，快船的
预计售价可能达 20 亿美元，
已经有 10 组左右的买家伺
机而动，而姚明也正在组建
团队试图实现收购。

姚明学校上周六举办首
期课程毕业典礼，姚明对收

购快船一事回应：“现在媒体
上各种流言很多，但是我们
没有办法对这些一一作出回
应，否则工作就没法做了。
无论篮球还是 NBA，现在已
经愈发呈现出一种国际化的
趋势，这也使各种事情都存
在可能性，但我到现在为止
没有什么实质性可以说的。”

为汤杯失利复仇

女羽“尤”强
前晚，在印度新德里进行的

2014 年尤伯杯决赛中，中国队以
3∶1战胜日本队，第13次为中国队
夺得尤伯杯。

在之前进行的汤姆斯杯半决赛
中，中国男队0∶3被日本队爆冷击
败。此番与日本队争冠，中国女队
可以说憋了一口气。“李雪芮、王适
娴、赵芸蕾和王晓理起到了定心的
作用。”李永波说，“年轻选手输了也
很好，通过大赛磨炼自己，将来成长
得更成熟。磨炼自己这就是价值所
在。”李永波执掌帅印以来，国羽已
经造就了78位世界冠军。 林峰

球迷联赛郑州赛区落幕

中原得劲球迷夺冠
经过两个周末的激烈争夺，

2014 全国球迷聚宝盆足球联赛郑
州赛区的比赛，昨天上午在郑州 68
中落下帷幕，在最后的决赛中，中原
得劲球迷队以 6∶1 大胜冰洁老朋
友队，从而以四战四胜的成绩夺得
冠军，取得了代表郑州赛区参加 11
月份在深圳举行的总决赛的资格。

因为拥有宋琦、聂磊、王寿伟等
多位前建业名将，所以从一开始得
劲球迷队就被视为夺冠大热门，这
些老将虽然退役多年，但状态都保
持得很不错，在业余赛场上还是显
示出鹤立鸡群的实力。此前，全国
球迷联赛已经在深圳进行了总决赛
的抽签仪式，全国16支代表队被分
为四组，代表河南参赛的中原得劲
球迷队届时将同东道主深圳、西安
和重庆分在一组，球队负责人张五
一表示，本队的目标是力争小组前
两名获得出线资格。
郑州晚报首席记者 郭韬略

有意组团买快船队？

姚明回应：各种可能都有

乔丹打球时何等风光，
收购山猫之后一样要事事亲
力亲为。NBA 市场庞大复
杂，姚明虽然有管理团队，但
要在这样的市场里摸爬滚
打，可不是件容易的事。

其实在姚明的职业生涯
后期和退役之后，就有过中
国的企业联系姚明去收购一
支NBA球队，但因为种种原
因作罢。可以说，入主NBA
球队是姚明一直以来内心的
梦想之一。姚明是对篮球事
业追求很高的人，退役之后
当商人也很成功，投资有效，
商业活动发展迅速，近 3 年
代言费超12亿，已经公开的

姚明个人名下房产价值已经
超过1.4亿元。

但收购快船，姚明有三
大阻碍，一是资金不足，这
些年，姚明到底有多少身
家，各路媒体是算了又算，
算得最多也不过说姚明有
30 亿元人民币，而 30 亿元
人民币的个人总资产在 20
亿美元的快船标价面前显
然太过寒酸。所以，目前姚
明只能联合其他商界人士，
或者是实力雄厚的财团来
完成收购。其次是管理困
难。姚老板接管大鲨鱼以
来，球队其实并没有太赚
钱，反而是靠额外补偿来赚

钱 ，2011 年 还 亏 损 了 2000
万。NBA 市场更加庞大复
杂，虽然姚明有管理团队，
但要在这样的市场里摸爬
滚打，可不是件容易的事。
乔丹打球时何等风光，收购
山猫之后一样要事事亲力
亲为，在场边督战，姚老板
这边有大鲨鱼，那边还要管
理快船，精力也很难兼顾。
最后是文化差异，姚明的无
形价值、名人效应在中国很
吃香，但到了 NBA，别人不
一定买你的账。

本人很支持姚明收购快
船，但客观分析，快船老板不
好当啊。钱擎

■评论

虽然仍没有取
得期望中的胜
利，但依靠肖智在第
83分钟的头球得分，建业
队昨晚在杭州黄龙体育
中心 1∶1和杭州绿城战
平，也总算是止住了连战
连败的颓势。在率领建
业队的最后一战中，唐尧
东也终于没有留下一个失
败的背影。
郑州晚报首席记者
郭韬略

其实不管结
局如何，这场比赛

的主题都是“告别”。
赛后，一如上周三在航体

那样，唐尧东和队员一起，
去了专程前往杭州观战的
河南球迷所在看台下，向大
家告别。

“今天的比赛虽然进球
不多，但还是挺精彩，在
0∶1 落后的情况下，全队
没有放弃，最终在客场拿走
一分，虽然不多，但对我来

讲，我很满足，球员用 1 分
来送我，我感谢他们。”唐尧
东说，“我在河南进进出出
5 年，都是为了一个共同的
目标。无论是支持我的，还
是不支持我的，既然我在这
儿工作，我就把河南当做我
自己的家，不管以后去哪
儿，心也都在这儿。同时特
别感谢河南球迷对我的厚
爱，也感谢俱乐部对我的支
持和新人，感谢我的这些队
员，我的这个团队。”

随着老唐的临别赠言
结束，中超联赛也正式进入
了本赛季最长的休战期。
建业队员预计会有一周左
右时间的假期，随后就要重
新集中，届时应该就会有新
任 主 教 练 出 现 在 他 们 面
前。而无论“新人”是谁，他
都会面临着一副很重的担
子：14 轮轮过后，建业队仅
仅积 11 分，排在倒数第二，
他们的保级之路仍会异常
艰辛，只能是且行且珍惜。

建业客场建业客场11∶∶11战平绿城战平绿城

唐尧东“平”安离开唐尧东“平”安离开

双方这场比赛之前，最
引人关注的不是老唐下课
的话题，而是绿城老板宋卫
平的一席话：“如果这场比
赛拿不下河南建业，绿城说
不定就解散了。”很显然，宋
老板对于球队此前两场比
赛接连大比分失利是相当
的不满。

当然，“解散”的可能性
并不大，更重要的功用还是
在于“刺激”队员去努力表
现。其实，相对于杭州绿
城，河南建业和河南球迷应
该受到刺激更深才对。想

当年，绿城是步建业的
后尘以中甲联赛第

二名的身份进入
中超，2006 年在

建业队已经锁定冲超名额
后，两队交锋，绿城主教练
王政手捧鲜花进入航海体
育场的情景也曾是河南球
迷最难忘的一幕。8 年当
中，建业虽然经历过降级的
痛楚，但绿城的困难更大，
受到主业的困扰，杭州绿城
不得不接连出售大牌球员，
今年更是以一帮 1993 年后
出生的年轻队员打天下，但
即便是这样，宋卫平都可以
在赛前放出这样的狠话，也
足见建业队在列强心目中
的位置。

不过来自对手的刺激，
似乎对比赛中的建业队作
用不大。唐尧东昨天在首
发阵容中派出了祝一帆和

杨阔两位新人，将张璐和肖
智暂时雪藏。上半场，球员
显得并不兴奋，很难组织起
有效的进攻，反而被对方的
利用一次直接任意球机会
改写了比分。

下半场老唐陆续换人
调整，张璐和肖智先后被派
上场，而随着时间的推移，
愈发想保住胜果的杭州绿
城给了建业队更多、更从容
的进攻机会，第 81 分钟，肖
智就在门前轻松得到头球
攻门的机会，可惜稍稍偏
出，两分钟后，又一次觅得
良机时，“空霸”没有浪费机
会，将球砸入死角。也正是
凭借这个进球，建业队为临
别的老唐保住了一分颜面。

对手“刺激”建业反弹

拿走1分 老唐感激

香港明星足球赛
爱心传递仪式启动

以慈善为主题的“五洲国际杯”
郑州香港明星足球赛暨文艺汇演活
动将于 6 月 15 日在省体育中心上
演，正式活动之前的一系列预热行
动也会在这之前陆续上演。

昨天上午，由 400 名志愿者参
与的大型爱心传递活动，在紫荆山
公园正式启动。400 名来自郑州各
大高校的爱心志愿者身着统一的带
有活动标识的爱心体恤参加了启动
仪式后，便开始向周围群众分发活
动宣传彩页。在随后的三周时间
内，他们还会不定期地在郑州室内
进行公益流动宣传，为河南贫困地
区的学生筹集更多的善款。在 6 月
15 日比赛当天，他们也将全程参与
到各项公益活动中去。
郑州晚报首席记者 郭韬略

热火逆转胜步行者
2∶1反超总比分

据新华社电 在首节一度大比分落
后的情况下，热火队昨日打了一场漂
亮的翻身仗，在主场以 99∶87 击败
步行者队，在7场4胜制的东区决赛
系列赛中以总比分2∶1实现反超。

热火队中，詹姆斯和韦德分别
得到 26 分和 23 分，雷·阿伦第四节
命中4记三分球，全场贡献16分。

步行者队的乔治全场得到 17
分，希伯特和大卫·韦斯特分别拿到
16分和13分，斯蒂芬森贡献10分和
11个篮板的两双。

老唐，走好！


